

COMMUNIQUE DE PRESSE DU 13/12/2023

## Election du nouveau Président lors du Conseil d'Administration du 12 décembre 2023

Denis MATHE, nouveau Président d'Océalia, élu à l'unanimité

Après l'annonce du départ de Philippe DELUSSET lors des Assemblées de section puis à l'Assemblée Générale Plénière du 6 décembre, le Conseil d'Administration s'est réuni le 12 décembre pour l'élection du bureau et du Président.



- **M. Denis MATHE, a été élu à l'unanimité Président d'Océalia**, après un engagement constant au service de la Coopération. D'abord adhérent puis **administrateur stagiaire à 32 ans** dans la coopérative **Capsud**, il devient **administrateur à Coréa** où il a assumé la **présidence de la CADS**, coop. des semences des Deux Sèvres. Après la fusion avec Océalia, il est entré au **bureau en 2016. Vice-Président en 2018**, il est devenu **Président des Jardineries Monplaisir**. Enfin, il est devenu **1<sup>er</sup> Vice-Président depuis 2022** aux côtés de M. Philippe Delusset.

Installé depuis 1987 en EARL, marié et père de 2 fils, il travaille avec un associé sur son exploitation située à Niort, en céréales et grandes cultures.

- **Le bureau d'Océalia voit l'entrée de Mme Valérie Arrignon**, en tant que **Secrétaire** et la nomination de **M. Olivier Prévotau comme Vice-Président** qui travaillera en binôme avec Fabrice Thibaudeau sur la filière viticole. Le bureau est ainsi composé des 12 membres suivants :
  - Jean-François Arnaud,
  - Valérie Arrignon, Secrétaire,
  - Frédéric Boursiquot, Vice-Président,
  - Hervé Forestier, Vice-Président,
  - Jean-François Gaildraud,
  - Evelyne Laché, Vice-Présidente,
  - Denis Mathé, Président,
  - Olivier Prévotau, Vice-Président,
  - Jean-Christophe Ressegand,
  - Louis Tercinier, Trésorier,
  - Fabrice Thibaudeau, Vice-Président
  - Emmanuel Villeneuve, Vice-Président.

Nous profitons de ce communiqué pour **remercier vivement M. Delusset, Président depuis 14 ans**. Comme cela a été évoqué **en AG, lors d'un vibrant éloge de ses 6 Vice-Présidents**, il a su construire le Groupe Coopératif Océalia à partir de coopératives du territoire, un Groupe solide regroupant à la fois les activités viticoles, grandes cultures et élevage de notre région. Ce sont ses **qualités humaines d'écoute et d'ouverture** aux autres autant que sa **hauteur de vue et sa vision** qui lui ont permis d'être un **grand Président, un bâtisseur, un leader**.

*Photo de M. Mathé en pièce jointe, Crédits Photo : CK Mariot*

Contact presse : Service communication - Agnès Buisson, 06 11 70 04 91 – [abuisson@ocealia-groupe.fr](mailto:abuisson@ocealia-groupe.fr)